



# 立小だより

150th ANNIVERSARY !



令和6年1月9日

明けましておめでとうございます。旧年中は立江小学校教育に格別のご理解、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。

さて、2024年（令和6年）は「辰年」です。干支である「龍」は空想上の動物ですが、どの絵にも描かれている通り、力強さの象徴であり、力あふれ活気づく年になるといわれています。また、マスコットキャラクターの「たっぴー」としてデザインされていることや、創立時の「龍江小学校」の「龍」の字が使われていたことから、今年は「立江の年」「立江小学校の年」でもあります。

保護者や地域の皆様、そして本校の児童・教職員にとって、昨年以上の幸運と力強い年になってほしいと願っております。

冬休みが明け、学校に児童の元気な声が帰ってきました。1月から3月は1年のまとめと次の学年の準備の時期です。また、6年生にとっては小学校生活のまとめと中学校進学に向けての準備期間でもあります。本日のオンライン集会では、「まとめと次学年の準備にしっかり取り組むこと。新年の目標を立てて、その目標達成のために努力し大きく成長してほしい。」と全校児童に話しました。

寒さが一段と厳しくなり、体調を崩しやすい時期ですが、私たち教職員も、感染症対策を講じながら学習・生活両面において全力で支援して参りますので、ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

## 活動の様子・お知らせ

### <おめでとうございます！>

#### ☆校内マラソン大会

（各学年男女別1位，2年生は学年総合1位）

1年	女子	赤岩	実侑	男子	江西	穩音
2年	総合	稼勢	菜月			
3年	女子	栗飯原	ななみ	男子	山崎	律暉
4年	女子	小原	千佳	男子	小原	良太
5年	女子	山崎	蓮奈	男子	上原	楓斗
6年	女子	江西	穂歌	男子	小原	翔太

### <頑張ったマラソン大会！>

12月20日に実施した校内マラソン大会では、練習の成果を発揮して参加児童全員が見事完走しました。先述の表彰の後、「体育や休み時間を中心に、目標に向かって一生懸命練習したことや、大会当日も、苦しさや痛みになげず最後まで走り切ったことは本当に素晴らしいこと。感動した!」と讃えました。この経験は、きっと今後の生活に生かされることでしょう。

当日は、寒い中、応援にお越しくくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



冬休み前集会で表彰しました

### <令和5年度末学校評価について>

今年度末の学校評価を実施します。今回は、アンケートへの記入や集計の負担軽減のため、スマホやパソコン等によるWebアンケートとさせていただきます。今月下旬に回答方法を記載した文書をお配りしますので、締切期日までにご回答ください。児童・職員分も併せてとりまとめ、次年度の学校運営に生かしていきたいと考えています。

ご協力よろしくお願いいたします。



1月の本の読み聞かせは、13日（土）10:00～立江学童保育クラブで行います。ぜひお越しください。